



社長室だより 社訓 誠意



～ 2018年 謹賀新年 平成30年 * 戌年 ～

皆さんにとって 2017 年はどんな 1 年でしたか？漢字一文字で表すと？私は、、「一」かなあ～ 一心不乱に会社の立て直しに挑み、一から出直しの本社営業所と平塚営業所の移転。一途（いちず）に会社の再生と自分を含め従業員とその家族の平和と幸福を願い、「一念巖も徹す」と信じ、一生懸命取り組んできたつもり的一年。皆に助けられた一年でした。皆さん本当についてきてくれて「ありがとう！」でも、この一年沢山の別れもありました。誰一人「辞めてくれてよかった」なんて人はいなかったから、凄く寂しいけど反対に新しく「鈴木運送」の家族になってくれた方もいらっしやいます。新しいメンバーを加え、お互い助け合い仕事に責任とプライドを持って日々の業務に臨んで頂きたいです。被害妄想や手抜きやわがままを言わずに業務指示にとりあえず従う。そして改善点や問題が発生したら改善すればいい。そこで企業も人も成長する。私はそう信じています。ちなみに、平成 30 年戌年は私の 12 年に 1 度訪れる年女。そして 5 月 20 日に今年は還暦を迎えます～！今からプレゼント期待しちゃおうかな～これを又一からのスタートとしてパワー全開するからね！年末には空手 4 段の昇段試験に挑みましたよ！益々鍛練を鍛えて 10 年計画を打ちたて、夢の実現に狛犬のように働く所存ですので、みなさん！「黙って俺についてこい！」（なんて言うセリフ流行った事知らないかなあ）前段に書いた通り、けして黙ってなくていいよ。吠えられるのは嫌だけどね。

クンクンすり寄って来て下さい！2018 年もよろしく～！